

Don d'un IVECO Daily à la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales

Guyancourt, le 5 février 2026

Acteur essentiel de la solidarité locale, la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales joue chaque jour un rôle déterminant dans l'aide alimentaire aux personnes en situation de précarité et la lutte contre le gaspillage alimentaire. En lui faisant don d'un Daily fonctionnant au gaz naturel, ABVI, concessionnaire IVECO situé à Perpignan, réaffirme son engagement aux côtés de celles et ceux qui œuvrent, sur le terrain, pour une alimentation plus solidaire, plus responsable et accessible à tous.

Le 28 janvier dernier, dans le cadre de son engagement en faveur des actions locales et solidaires, ABVI a eu le plaisir de faire don d'un IVECO Daily fourgon à la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales. Les clés du véhicule ont été remises par Pierre Brunel, Directeur général d'ABVI, à Nadine Bertrand, Présidente de la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales, symbolisant un partenariat de confiance au service du territoire. Par ce geste à l'initiative du service Occasion du concessionnaire, ABVI affirme sa volonté de soutenir durablement les acteurs associatifs qui, chaque jour, luttent contre la précarité alimentaire et accompagnent les publics les plus fragiles du département.

Un outil essentiel pour lutter contre la précarité et le gaspillage alimentaires

Ce véhicule permettra de renforcer les capacités de collecte, de transport et de distribution des denrées alimentaires auprès des associations partenaires du département. En facilitant la logistique quotidienne de la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales, ce don contribue directement à sauver des produits encore consommables du gaspillage et à les redistribuer à celles et ceux qui en ont le plus besoin. Dans un contexte où les besoins augmentent tandis que les dons tendent à diminuer, disposer de véhicules adaptés constitue un enjeu majeur pour assurer la continuité de la mission de la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales.

Un engagement solidaire inscrit dans une démarche environnementale

Mis en circulation en 2019, ce véhicule utilitaire de 12 m³ affiche seulement 37 500 km au compteur et fonctionne au gaz naturel, s'inscrivant pleinement dans la démarche environnementale portée par la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales. Déjà équipée d'un Daily utilisé comme camion-cuisine itinérant roulant au gaz naturel et d'un petit utilitaire électrique, l'association démontre qu'il est possible de conjuguer solidarité, efficacité opérationnelle et respect de l'environnement, en cohérence avec les enjeux actuels de transition énergétique.

Des valeurs partagées et un partenariat de longue date

« Nous tenons à souligner l'engagement des équipes et des bénévoles de la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales, dont l'action est indispensable à la solidarité sur notre territoire. L'entraide constitue une valeur fondamentale dans notre département, et nous souhaitons que ce véhicule devienne un véritable outil au service de leurs missions quotidiennes, au bénéfice des personnes les plus fragiles. En tant que partenaire engagé des initiatives solidaires des Pyrénées-Orientales, nous sommes fiers de soutenir la Banque Alimentaire dans l'accomplissement de sa mission essentielle », a souligné Pierre Brunel, Directeur général d'ABVI.

De son côté, Nadine Bertrand, Présidente de la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales, déclare : « Nous adressons nos sincères remerciements à ABVI pour ce don, ainsi que pour son engagement constant à nos côtés depuis plus de 20 ans. Nos véhicules constituent des outils indispensables à la réalisation de nos missions et nécessitent un renouvellement régulier afin de garantir la continuité de nos tournées. L'expertise d'IVECO et la relation de proximité qui nous unit sont des atouts essentiels pour nous permettre de poursuivre efficacement notre action. Alors que le nombre de personnes accompagnées ne cesse d'augmenter, ce don d'un IVECO Daily revêt une importance toute particulière pour nos équipes. »

La Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales, un maillon indispensable de la solidarité locale

Crée en 1993, la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales est un acteur incontournable de l'aide alimentaire dans le département. Membre de la Fédération Française des Banques Alimentaires, reconnue d'utilité publique, elle centralise quotidiennement des denrées alimentaires redistribuées tout au long de l'année à 65 associations partenaires, épiceries solidaires, antennes de la Croix-Rouge et Centres Communaux d'Actions Sociales. Grâce à l'engagement de 120 bénévoles et de 10 salariés, elle

a soutenu en 2024 près de 20 000 personnes, distribué 4,9 millions de repas et sauvé 1 776 tonnes de denrées du gaspillage alimentaire.

La Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales œuvre également pour préserver la dignité des personnes accompagnées, favoriser le lien social et contribuer à l'insertion, en proposant des ateliers cuisine et numériques.

Soutenir la solidarité, un engagement collectif

À travers ce don d'un IVECO Daily, ABVI rappelle combien le soutien des entreprises locales est indispensable pour permettre à la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales de poursuivre et développer ses actions. Lutter contre la précarité alimentaire et venir en aide aux plus démunis est un enjeu collectif qui nécessite l'implication de tous. En renforçant les moyens logistiques de la Banque Alimentaire, ce partenariat concrétise l'alliance entre solidarité, engagement local et responsabilité environnementale.

IVECO

IVECO est une marque d'Iveco Group N.V. (EXM : IVG). IVECO conçoit, produit et commercialise une vaste gamme de véhicules utilitaires légers et véhicules industriels moyens et lourds, de camions chantier et approche chantier, adaptés à tout type de carrosserie.

IVECO innove et élargit constamment sa gamme pour fournir à chaque client le véhicule qui correspond précisément à sa mission.

L'offre d'IVECO est conçue autour des besoins du conducteur pour garantir une excellente expérience en mettant l'accent sur la sécurité et le confort. Une large gamme de services, basés sur la connectivité, développés pour aider les propriétaires à gérer efficacement leur flotte, améliore la solution de transport complète d'IVECO.

IVECO poursuit sa stratégie de décarbonation par une approche multi-énergies qui inclut le développement des technologies HVO, gaz naturel et biométhane, électriques à batterie et hydrogène.

IVECO a établi une présence mondiale avec une empreinte industrielle qui comprend 7 sites de production et 8 centres de recherche et développement. 3 300 points de vente et de service dans plus de 160 pays garantissent une assistance technique partout où un véhicule IVECO est en service.

Guidée par son « Spirito in Movimento », IVECO transforme le secteur des transports, avec l'ambition d'être un partenaire fiable et un fournisseur de premier plan pour ses clients.

Pour plus d'informations sur IVECO, visitez www.iveco.fr

A propos de la Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales

La Banque Alimentaire des Pyrénées-Orientales, association loi 1901, membre de la Fédération Française des Banques Alimentaires, a été créée en 1993, à l'initiative du Docteur Henri-Paul Ayats et avec l'aide des Rotary-Clubs de Perpignan. La Fédération Française des Banques Alimentaires est reconnue d'utilité publique depuis le 22 février 2023. La BA66 centralise quotidiennement des denrées alimentaires qu'elle met à disposition des associations, épiceries solidaires, antennes Croix-Rouge et Centres Communaux d'Aide Sociale des Pyrénées-Orientales qui aident les personnes en difficulté. www.ba66.banquealimentaire.org